
香川マラソンコンテスト コメント集 
ＪＡ５ＣＢＵ 

ＣＷ運用局が少ないですねー 各局お世話になりました。 

ＪＥ５ＸＩＣ 

今年も年に１回の挨拶と、年末のご挨拶ができました。 

リグとアンテナの総点検ができました。 

ＪＡ５ＹＤＥ 

今年もクラブ員各局の協力で日数マルチはクリアできました。来年もどうぞよろしくお願いします。  

ＪＨ５ＹＲＷ 

いつもお世話になります。今年も参加しましたが毎年参加局が減少しているようです。参加各局今年も

お世話になりました。次回もよろしくお願いします。 

ＪＨ５ＬＹＷ 

今年も無事参加できました。健康であることに感謝。各局来年もよろしくお願いします。 

ＪＡ５ＡＲＷ 

毎晩１５日間楽しみました。 

ＪＡ５ＪＧＶ 

参加部門を個人局のバンドは50MHz以下、144MHz以上の２部門、モードはマルチモードと電信のみの２

部門。この４部門にしたらどうでしようか。 

ＪＪ５ＪＣＭ 

当局もカンバックハムで運用出来るように成り、近年局数の減少でFMの運用がむずかしくなってます。 

ＪＡ５ＹＲ 

今年も期間中青野山、さくらの森高原、高山航空公園、満濃池、いこいの郷公園、大崎山鼻展望台、黒

峰山展望台と移動しましたが交信局数は昨年より少なく寂しいコンテストで終わりました。 

ＪＡ５ＳＱＨ 

３０年ぶりに城山にやってきました。新しく便所が出来てながめは良いし、快適でとても楽しく交信で

きました。 

ＪＨ５ＥＺＢ 

沢山の交信有り難うございました。 

ＪＡ５ＧＤＮ 

沢山のQSO有り難うございました。 

ＪＡ５ＴＦＪ 

今年も恒例の香川マラソンコンテストですが、今年はアクシデントで、中間で13日運用できず、参加す

るのみとなりましたが、それでも十分楽しむことができました。各局お世話になりました。 

ＪＡ５ＬＤＰ 

私が県外に行って、県内の局と交信することも認めていただきたい。 

ＪＡ５ＫＺＱ 

久しぶりにコンテスト楽しみました。 

ＪＲ５ＤＰＶ 

10日以上の日数マルチが取れたのでエントリーしました。交信していただいた各局ありがとうございま

した。今年は忙しくあまりCQも出さず、サービスのみの交信がほとんどになりました。 

ＪＨ５ＨＴＸ 

今年もコンテストに参加しました。無線のアクティビティーは低いですが元気にやっている証です。 

2013年秋、初めてワイヤーズで8エリア局とQSOしました。気力だけはまだまだ旺盛なんですが、おこ



ずかいが右下がりで、何もできずこまっとるところです。 

ＪＡ５ＩＴＷ 

目標は日数マルチ10日  もう大変でも何とか 

ありがとうございました  お疲れ様です 

ＪＲ５ＰＰＮ 

いつもお世話になります。今年も参加しましたが毎年参加局が減少しているようです。参加各局今年も

お世話になりました。次回もよろしくお願いします。 

ＪＧ５ＥＱＶ 

年末のコンテストは例年厳しいです(ToT)今年も自分のペースで参加しました。各局お声がけありがとう

ございました。 

ＪＩ５ＥＤＲ 

今年もオール移動運用で頑張りました。小豆島移動にも18年ぶりに行きました。 

ＪＩ５ＳＡＯ 

本年度も残念ながら日数マルチはクリアできましたが、市町マルチの方は全部クリアする事ができませ

んでした。来年こそはマルチを全部クリアし430MHz１位をめざしてがんばります。 

ＪＦ５ＶＨＷ 

今年も盛り上げるつもりが局数も数少なくなり後半肺炎になりオンエアーする事が出来ず。各局オーエ

ムにお声がけできず残念に思います。よき新年迎えられていること思います。 

ＪＲ５ＢＵＡ 

鎖国はやめて、この楽しさを周辺各県に！ 


